

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2024-06-24

Sitzungsleitung: Jo Pawel, Protokollführung: Luise Just

Tagesordnung		4 Veranstaltungen	3
		4.1 Prof-Stammtisch 09.07.	3
		4.2 Grillen	3
1 Begrüßung und Formalia	1	5 ESE	3
2 E-Mails	1	6 Maskottchen	4
2.1 Telegram FSR-Vernetzungsgruppe	1	7 Uni Studios Kooperation	4
2.2 sonstige E-Mails	1	8 Angelegenheiten des Wahrheitsmi-	
3 Berichte	2	nisteriums	4
3.1 Schach 18.06.	2	9 Sonstige	4
3.2 Fakultätsrat 19.06.2024	2	9.1 MatNat benötigt Aushilfe zum BB-	
3.3 Magic-Abend 21.06.	2	Queer	4
3.4 Projekt beim tuuwi-Straßenfest		9.2 offene Finanzanträge	4
21.06.	2	9.3 Bierpongbecher	4
3.5 FSR Vernetzungstreffen Nachhaltig-		9.4 Sitzungsleitung	5
tigkeit	2		
3.6 FSR Vernetzungstreffen am 19.06.	3		

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Aidan Yeoh, Eric Mamitzsch (ab TOP 2.2.), Jo Maleen Pawel, Johann Kretzschmar, Levi Thiede, Luise Just, Marie-Therese Heller, Max Kempf, Max Lehmann, Miriam Loth, Moritz Jahn, Tim Schubert, Ziyi Fangyan

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Darius Winter, Konstantin Krauthäuser

Ruhende Mandate: Fabi Schwarz, Francis Butter

Die Beschlussfähigkeit wird mit 13 von 15 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2024-06-17 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 E-Mails

2.1 Telegram FSR-Vernetzungsgruppe

Tim war auf dem Vernetzungstreffen. Ursprünglich war eine WhatsappCommunity geplant, jetzt aber doch TelegramGruppe. Im HauptChat haben je FSR nur zwei Personen eine Schreib-Berechtigung. Tim und Max K. melden sich dafür, Tim meldet dies dem Verantwortlichen.

2.2 sonstige E-Mails

ELEVEL Wir bewerben die Events nicht einzeln, da diese periodisch stattfinden. Dafür soll deren Webseite auf dem Schwarzen Brett der Webseite beworben werden. Im Newsletter soll das

20 Schwarze Brett regelmäßig beworben werden. Das Schwarze Brett agiert eigenständig und darf nach eigenem Ermessen Bewerben und Ignorieren wie es will :)

3 Berichte

3.1 Schach 18.06.

Berichtersteller*in: Levi

25 Das Event war gut besucht und es gab ausreichend Bretter. Vielen Dank an alle, die ihre Bretter verliehen haben. Es waren ca. 20 Teilnehmer da und es besteht Wiederholungsbedarf. Aus mehreren Fakultäten waren Studenten anwesend.

3.2 Fakultätsrat 19.06.2024

Berichtersteller*in: Jo

30 Wissenswert für uns ist: Prof. Schuricht arbeitet an einem Online-Opalkurs für einen vereinfachten Studienanfang, den wir zur ESE bewerben könnten/sollen. Der Opalkurs soll außerdem evaluiert werden. Es wird eine Person gesucht, die ohne SHK-Anstellung den Online-Opalkurs pflegt. Der Umzug in den B-Flügel soll voraussichtlich im August stattfinden.

Max K. berichtet, dass Frau Kluge daran arbeitet, dass wir einen ordentlichen Raum bekommen. Moritz fragt an, ob wir sie dabei unterstützen können. Max K. fragt nach.

35 3.3 Magic-Abend 21.06.

Berichtersteller*in: Johann

Es waren ca. 15 Personen (5 Neue) da und war sonst wie immer.

3.4 Projekt beim tuuwi-Straßenfest 21.06.

Berichtersteller*in: Eric

40 Wir hatten zusammen mit FSR Hydro beim Mitmachfestival der tuuwi eine "Bastelstunde" veranstaltet. Es waren anscheinend Freitag allgemein wenige Menschen da. Das haben wir auch am Anfang gemerkt. Zum Ende hin hat es sich dann aber einmal sehr gefüllt. Wir waren offiziell von 13:30 bis 15:30 bei der tuuwi eingetragen, aber wir konnten auch noch eine Stunde länger machen und haben dies auch getan. Danke an Winno von Hydro hier auch, welcher auch Sachen außerhalb
45 von Häkeln und dem Kopierpapier, welches ich aus dem Büro zum malen mitgehen lassen hab, mit hatte. Wir hatten dann auch ausversehen das Zelt von jemand anderen, aber das hat sich dann geklärt.

3.5 FSR Vernetzungstreffen Nachhaltigkeit

Berichtersteller*in: Eric

50 Es fand anschließend zu unserem Projekt beim Mitmachfestival nebenan das Vernetzungstreffen Nachhaltigkeit statt. Wir haben nochmal uns alle gegenseitig vorgestellt und dann über ein paar aktuelle Themen, sowie über Nachhaltigkeit bei Veranstaltungen und ESE gesprochen. Vor allem über Grillen und allgemein Essensangebot und wiederverwendbare Becher und wie diese gereinigt werden könnten.. Wir haben ja zu einem noch einen Haufen Einmal-Plastikbecher. Es gibt dann
55 jetzt dafür auch eine neue Telegrammgruppe, in der dann nicht mehr so viele Organisationen außerhalb der Uni drin sind, also eher nur FSR-Mitglieder.

Eric fragt an, ob eine Untergruppe für Nachhaltigkeit in der Telegrammgruppe erstelle

3.6 FSR Vernetzungstreffen am 19.06.

Berichterstatter*in: Tim

60 **Menstruationsprodukte** Es wurde der Stand erfragt und gab viele Zwischenfragen zum Prozess, Denkmalschutz und den Geldern. Wir sollten die Installation zeitnah schaffen und uns beim Stura melden, da diese alle Standorte sammeln und veröffentlichen wollen.

ESE Awareness Der Stura möchte eigene Awarenesshelfer und wollen diese mit den FSR eigenen
65 Gruppen koordinieren. Dabei kann sich bei Vorfällen gern an den Stura gewendet werden. Es soll außerdem eine Schulung geben. Wir sollen Werbung für die Awareness-Gruppe machen. Sollten sich viele finden werden diese auch auf Events geschickt. Allerdings ist dies alles bis jetzt nur eine Idee.

Personalmangel in der Lehre Bei uns SHKs und Tutoren, bei anderen auch Profs. Dadurch kommt
70 es teils zu Immatrikulationsstops (z.B. bei Geo)

weiteres: Die nächste UFATA soll im Mai 2025 auswärts von Dresden stattfinden. Es soll außerdem Werbung für die Veranstaltung zur freien Vernetzung unter den FSRen am 26.06. am jap. Palais gemacht werden.

75 4 Veranstaltungen

4.1 Prof-Stammtisch 09.07.

Zuständige*r: Levi

Es hat sich nichts geändert.

4.2 Grillen

80 Zuständige*r: Max L.

Geplant ist der 11.7. um Studis vom MatheInfoevent abzufangen. Der Grillabend könnte direkt bei der Veranstaltung beworben werden und auf der Wiese vorm A-Flügel stattfinden. Es dürfen die vorhandenen Getränke verwendet werden.

5 ESE

85 Zuständige*r: Miriam

Die Wiese fürs Grillen wurde bestätigt. Die SLUB ist unzufrieden über den Wissenstand von Erstis und will einen Leitfaden erstellen, um alle aufzusammeln. Wir könnten dies in angepasster Form in der technischen Einführung tun.

Oskar möchte die Technische Einführung organisieren.

90 Das Grillen soll statt 13 Uhr schon 11 Uhr beginnen. Miriam stellt Ende der Woche eine Nachricht in die Telegrammgruppe, damit sich die Leute eintragen können. Tim schlägt vor, Untergruppen im Telegrammchat zur Orga zu erstellen für die einzelnen Events. Miriam beschäftigt sich mit den Möglichkeiten bei Telegramm und organisiert die Gruppe nach eigenem Ermessen. Tim schlägt vor den Studienfachberater für das internationale Vernetzungstreffen einzuladen. Der
95 Studienfachberater wird am Freitag 12 Uhr nach dem Frühstück eingeladen.

Moritz bittet darum, dass die Kalkulation für die ESE beginnt und einzelne Events für sich eine Berechnung der Kosten durchführen. Marie meldet sich für die Picknick-Orga.

6 Maskottchen

Zuständige*r: Jo

100 Bitte beteiligt euch an der Umfrage (den Link findet ihr im Matrixchat). Sie soll noch bis nächste Woche laufen.

7 Uni Studios Kooperation

Zuständige*r: Tim

105 Es wurde uns Angeboten eine MerchKollektion für uns nach unseren Vorstellungen entwerfen und produzieren zu lassen. Damit haben wir möglichst wenig Aufwand. Preise: für T-Shirt 30€ und für einen Hoodie 65€ Produktionskosten, das Design ist kostenlos. Nach dem Designprozess haben wir ein paar Wochen Zeit, eine Sammelbestellung aufzugeben, danach geht das Projekt verloren. Zu Nachhaltigkeit wurde nichts spezifisches gesagt, da auch auf der Webseite nur die wichtigsten Zertifikate genannt sind(und somit bare minimum). Die Marke des Pullovers(also
110 dessen Hersteller) ist nicht bekannt.

Wenn dann wären Pullover für die Fachschaft geplant.

115 Tim ist der Ansicht, dass wir das Design selbst hinbekommen und über einen Onlineshop das auch ganzjährlich zu Verfügung stellen können und nicht nur kurzzeitig. Jo sieht ein Problem bei der Nachfrage und der Transparenz bei der Herstellung. Max K. stimmt ihr zu, da unsere Fachschaft wahrscheinlich kein Interesse daran hätten. Aidan schlägt vor, die gesamte Idee zu verwerfen. Es gibt Zustimmung.

8 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

Wir wurden gefragt ob wir die ETEFETE mit bewerben können. Machen wir.

9 Sonstige

120 9.1 MatNat benötigt Aushilfe zum BBQ-Queer

Es werden noch Helfer gesucht am Grill sowie Menschen, die als Ansprechpartner anwesend sind (Awareness). Jo meldet sich als AwarenessPerson.

9.2 offene Finanzanträge

125 Marie: Finanzanträge der Nummer 35-44 aus dem Haushaltsjahr 2023 werden bis Ende des Monats geschlossen. Es fehlen noch Kontobelege und es gibt noch einige offene Fragen. Melden euch bei ihr!!

9.3 Bierpongbecher

Levi hat unsere BierPong-Becher gefunden. Ein hoch auf Levi

9.4 Sitzungsleitung

¹³⁰ Moritz hat bald keine Zeit mehr zum aktuellen Sitzungstermin und sucht Ersatz. Max K. merkt an, dass die Sitzung nur noch dreimal stattfindet und meldet mit Miriam gemeinsam Interesse. Moritz möchte die beiden einarbeiten.

Jo Pawel schließt die Sitzung um 19:35 Uhr.

¹³⁵ Das Protokoll wurde am 2024-07-01 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Jo Pawel

Protokollführung

Dresden, den

.....
Luise Just